

La voix de l'Opposition de gauche

Un ministre ouvertement sioniste qui piétine la laïcité au passage.

24 septembre 2012

Déjà très en forme dans les sondages, Manuel Valls a reçu dimanche matin un accueil triomphal de la part de la communauté juive à l'occasion de la cérémonie des vœux de la nouvelle année.

Le Président du Consistoire Joël Mergui, le Grand rabbin de France Gilles Bernheim et le Grand rabbin de Paris Michel Gugenheim ont reçu le ministre de l'intérieur et des cultes Manuel Valls avec beaucoup de chaleur salle Jérusalem à la Grande synagogue de la Victoire dans le 9^e arrondissement de Paris. Le président du Consistoire a tenu à remercier Manuel Valls pour l'attention qu'il porte à la communauté juive de France, mais aussi pour la fermeté dont il a tout de suite fait preuve lors de l'affaire Merah. Le Grand rabbin de France a ajouté : « *depuis l'élection présidentielle, c'est un sans faute* » au sujet de l'action du ministre.

Manuel Valls a alors débuté son discours en souhaitant un « amical, chaleureux, laïque et républicain chana tova ». Très applaudi lorsqu'il a répété par deux fois : « *Oui les juifs de France peuvent porter avec fierté leur kippa* », il répondait directement aux propos de Marine le Pen rapportés dans Le Monde de vendredi 21 septembre qui appelait à interdire le port du voile et de la kippa dans la rue. « *Notre modèle républicain reste un modèle de vivre ensemble. La laïcité est un cadre, chaque religion a ses rites et ses traditions. La liberté de croyance c'est la liberté de porter la kippa, de manger cacher, de faire une circoncision* » a-t-il expliqué. Manuel Valls a redit ce qu'il avait déjà confié au JDD, à savoir que Marine le Pen était une « *incendiaire du débat public* » sur cette question.

Alors "*oui, les juifs de France, comme le fait aujourd'hui le ministre de l'Intérieur, peuvent porter avec fierté leur kippa!*", a-t-il martelé.

« *La France a besoin des juifs de France* » a-t-il là aussi répété deux fois, sous les applaudissements de la salle. Enfin, il a conclu sur l'attachement de la France à la sécurité d'Israël, se situant dans la lignée de Blum, Pierre Mendès-France, Lionel Jospin et François Mitterrand, « *toujours aux côtés de l'Etat hébreu.* »

Manuel Valls s'était rendu la veille à Troyes pour la messe de béatification du Père Louis Brisson, et sera jeudi prochain à l'inauguration de la Mosquée de Strasbourg... Le ministre de l'intérieur a décidé d'être hyper présent sur le terrain des cultes. On ne peut s'empêcher de faire le parallèle avec un précédent ministre de l'intérieur. (<http://blogs.lexpress.fr> 23.09)

Il y a des militants qui le savent mais ne le diront pas, pourquoi, devinez, et il y a des militants qui l'ignorent, quand des imposteurs (se faire passer pour socialistes) se retrouvent au pouvoir, pour masquer leur escroquerie bien connue dans le milieu de la classe dominante et imposer leur autorité, mériter qu'on les respecte dans leur famille politique (droite et gauche confondues ici), ils doivent en faire plus que les réactionnaires du parti de l'ordre qui les ont précédés à la tête de l'Etat, oui, vulgairement ils doivent être encore plus pourris tout en prétendant l'être moins cela va de soi, le tout relayé généreusement en boucle par les médias et le tour est joué... ou presque, car à trop

prendre les travailleurs pour des abrutis, ils vont finir par être aussi isolés que le précédent gouvernement, bon, ils auront encore le Front de gauche pour protéger les institutions, jusqu'à quand ?

On a sans doute le gouvernement le plus sioniste de la Ve République, totalement à la botte de Washington et Bruxelles, réactionnaire quoi, c'est ce qu'on dirait de n'importe quel parti dans cette situation-là, nous sommes bien d'accord, alors cela s'applique également au PS, il n'y a aucune raison de le ménager.

Répétons notre mise en garde d'hier.

On ne traite pas du sionisme comme une abstraction déconnectée de la lutte des classes, il représente (notamment) les intérêts du cartel des banques américaines au sein de la Fed auquel est liée l'oligarchie financière israélienne en guerre contre tous les peuples.

La plupart des juifs sont des croyants sincères, les sionistes se servent du judaïsme pour imposer leur domination sur le monde, y compris sur les juifs de condition modeste qu'ils manipulent parfois ou qui leur servent de chair à canon selon les circonstances, leur cynisme ou cruauté est sans borne, donc ne pas confondre et pas d'amalgame entre les deux.